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  لل ᡫᣄ الفوري 

 

ᢝ أرᗖاح بواقع  
ᡧ
ᣚل صا

ّ
سج

ُ
ᘻ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭة  186مس ᡨᣂال قطري لفᗫمليون ر

 ᢝ
ᡧ
ᣚ ةᘭ2025مارس  31الثلاثة أشهر المنته  

  

  689إيرادات المجموعة عند  ᢝ
ᡧ
ᣚ ةᘭة الثلاثة أشهر المنته ᡨᣂال قطري لفᗫ2025مارس  31مليون ر 

  ᣢال قطري  0.015عند  السهمالعائد عᗫة رᘭة الثلاثة أشهر المنته ᡨᣂلف ᢝ
ᡧᣚ31  2025مارس 

   اتᘌتحد ᢝᣢᝣا    الاقتصاد الᘘ᠍أسعار المنتجاتتؤثر سل ᣢدورەعᗷ ــع الأول    ؛ مما يؤثرᗖᖁة للᘭالنتائج المال ᣢع

 2025من عام 

  سيولة قويّ  مركزᗷ  أرصدة
1
 ᘌة ةنقدᘭفᣆة عند  ومᘭ3.1 ختام  ᢝ

ᡧ
ᣚ ال قطريᗫار رᘭ2025مارس  31مل 

 

كة  2025  أبᗫᖁل   29قطر:    - الدوحة   ᡫᣃ ضة: أعلنت اليومᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭاختصار "  مسᗷ شار إليهاᚱو)MPHC  أو "المجموعة" | ورمزها "

ᢝ بورصة قطر:  
ᡧᣚMPHC  احᗖأر ᢝ

ᡧᣚمة  ) عن تحقيق صاᘭقᗷ186    ال قطريᗫة الثلاثة أشهر مليون ر ᡨᣂلف    ᢝ
ᡧᣚ ةᘭمُ 2025مارس    31المنته ، 

ً
ᗷذلك    سجلة

ا 
᠍
 انخفاض

᠍
  . ᗷ2024الᗖᖁــع الأول من عام  مقارنةطفᘭفا

 

 ᢝᣢᝣئة الاقتصاد الᚏمستجدات ب 

ت بᚏئة 
᠓
ᢝ ال مجموعة منالتأثᢕᣂ المتواصل ل ᚽسᛞب 2025خلال الᗖᖁــع الأول من عام   متذᗷذᗷةالاقتصاد الᢝᣢᝣ ظل

ᡧᣔر   الأمر الذي؛ عوامل من العام الما
ّ
أث

   من حدوث ركود اقتصاديمخاوف  ظهور  إᣠ  وأدى  عᣢ أسواق السلع الأساسᘭة،  
ً
  أسعار الفائدة.    وارتفاعالتضخم  للضغوط الناتجة عن    نᘭᙬجة

ً
ᢾفض

ᢝ  المحتملة  فإن التوترات ᚽشأن التعᗫᖁفات الجمركᘭة  عن ذلك،  
ᡧᣚ ᡧ ᢕᣌقᘭدات  الأسواق،قد زادت من حالة عدم الᘭمشهد الاقتصادي    مما زاد من التعق ᣢع

 ᢝᣥالأمر الذيالعال ،  ᣢة للقد يؤثر عᘭائ ᡫᣄقوة ال ᡧ ᢕᣌ᜻الاستقرار الاقتصادي العامو مستهل. 
 
شهدت أسعار السلع الأساسᘭة الخاصة ᗷمنتجات  و  ᢝ ᚛شᜓل عام، 

ᡧᣔالعام الماᗷ ا مقارنة
᠍
وكᘭماوᗫات القاᗷضة انخفاض ᡨᣂد للبᘭعᘭمس كة  ᡫᣃ  عدᗷ وذلك ،

ᘘعه  
ّ
اء الحذر الذي ات ᡫᣄنهج ال ᣠإ ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ عزى ذلكᘌُ ؛ إذ ᡧ ᢕᣌالماضي ᡧ ᢕᣌالأسعار خلال العام ᢝ

ᡧᣚ ᢕᣂل ارتفاع كبᘭسجᘻون ᡨᣂالمش    ᢝ
ᡨᣎات الᘌظل التحد ᢝ

ᡧᣚ
 عن  

ً
ᢾفض ، ᢝᣢᝣيواجهها الاقتصاد ال ᢝ

ᡧᣚ ᢝ ᢔᣎأسعار الطاقة.  الانخفاض ال س  
 

 ᢝᣢᘭشغᙬمستجدات الأداء ال 

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃــع   مؤᗖᖁال

الأول من  

عام  

2025 

الᗖᖁــع  

الأول من  

عام  

2024 

الᗖᖁــع الرابع  

من عام  

2024 

  التᘘاين (%) 

الᗖᖁــع الأول من  (

مقاᗷل  2025عام 

الᗖᖁــع الأول من  

  ) 2024عام 

  التᘘاين (%) 

الᗖᖁــع الأول من عام  (

الᗖᖁــع  مقاᗷل 2025

الرابع من عام  

2024( 

ي)  ᡨᣂ13 %4  258  280 292 الإنتاج (ألف طن م% 

 %8 %5 %94  %97  %102 معدلات ᘻشغᘭل المصانع (%)

 

وكᘭماوᗫات القاᗷضة  حافظت   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ  لᘭسجᘻ اتها، معᘭقوّة ومرونة عمل ᣢعزى هذا  عᗫُة؛ وᘭة الحال ᡨᣂالإنتاج خلال الف ᢝᣠإجما ᢝ
ᡧᣚ ᠏ارتفاع

ة.  ᡨᣂتحسّن مستوى توافر المصانع خلال الف ᣠإ ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ ᢝ ᢔᣍجاᘌالارتفاع الإ  

 
  . الأرصدة النقدية والمصرفية من المشاريع المشتركة الحصة منذلك  ويشملتم تسجيل الأرصدة النقدية والمصرفية بناءً على طريقة التوحيد التناسبي خلافًا للمعايير الدولية لإعداد التقارير المالية،   1
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ᢝ أحجام الإنتاج من قطاع    ᘻسجᘭل  إᚽ   ᣠشᜓل رئᢝᣓᛳ ذلك    ؛ إذ ᘌُعزى مقارنة ᗷالᗖᖁــع السابق  ارتفاع᠍ا شهدت أحجام الإنتاج  ومن جانب آخر، 
ᡧᣚ ة ᢕᣂادة كبᗫز

 ذلك قᗖᖔل الᝣلور القلوي، 
ّ
وكᘭماوᗫات. ᗷ إلا أن ᡨᣂقطاع الب ᢝ

ᡧᣚ انخفاض الإنتاج  

 ᢝᣠــع الأول من عام  –  مستجدات الأداء الماᗖᖁل  2025الᗷــع الأول من عام مقاᗖᖁ2024ال  

ات الأداء الماᢝᣠ الرئᛳسᘭة  ᡫᣃــع الأول  مؤᗖᖁال  

من عام   

2025 

  الᗖᖁــع الأول

 2024من عام  

  التᘘاين (%) 

 

ي) أسعار متوسط  ᡨᣂطن م ͭ ᢝᣞᗫᖁ6-  697 654 البيع (دولار أم%  

ي) ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ4  279 289 أحجام المب% 

 %3-  707 689 الإيرادات (مليون رᗫال قطري)

ائب والإهلاك والاستهلاك (مليون رᗫال قطري) ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖ2-  305 300 الأر% 

ᢝ الأرᗖاح (مليون رᗫال 
ᡧᣚ4-  194 186 قطري)صا% 

 %4-  0.015 0.015 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري)

ائب والإهلاك والاستهلاك (%)هامش  ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖ43  %44 الأر%  -- 

ا للمعايᢕᣂ الدولᘭة لإعداد التقارᗫر المالᘭة
᠍
ᢝ خلاف ᢔᣎد التناسᘭقة التوحᗫᖁط ᣢل الأرقام بناء عᘭسجᘻ ملاحظة: تم  

  

وكᘭماوᗫات القاᗷضة   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧᣚل صاᘭــع الأول من عام  –تحلᗖᖁل  2025الᗷــع الأول من عام مقاᗖᖁ2024ال 

 (المᘘالغ ᗷالمليون رᗫال القطري)

  

 
 
 
 
 
 
 
  
  

ᢝ أرᗖاح قدرە  
ᡧᣚضة عن تحقيق صاᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ مليون  186أعلنت    ᢝ

ᡧᣚ ةᘭة الثلاثة أشهر المنته ᡨᣂال قطري لفᗫ2025مارس    31ر ،
ᢝ مستوى الأرᗖاح ᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ إᣠ انخفاض أسعار 

ᡧᣚ عزى هذا الانخفاضᗫُ؛ و ᢝ
ᡧᣔة نفسها من العام الما ᡨᣂالفᗷ 

ً
ا مقارنة

᠍
 ᗷذلك انخفاض

ً
الذي    البيع  مُسجلة
  ᣠالإيرادات.   تراجع مستوىأدى إ  ᗷ ن᜻سجلت الإيرادات،    الذي شهدته الرغم من الانخفاض العام  ول    ᢝ

ᡧᣚ ضة ارتفاع᠍اᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ
 
ً
وكᘭماوᗫات والᝣلور    قطاᢝᣘ   المُسجّلة منأحجام المبᘭعات    زᗫادة ذلك ᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ إᣠ    ؛ وᗫرجعᗷ2024الᗖᖁــع الأول من عام    أحجام المبᘭعات مقارنة ᡨᣂالب

  القلوي. 
  
 احᙬساب  مع ذلك، شهدت الأرᗖاح قᘘل  ل᜻ن  و 

ً
ا مقارنة

᠍
ة الحالᘭة انخفاض ᡨᣂائب والإهلاك والاستهلاك للف ᡧᣆــع الأول من عام    الفوائد والᗖᖁالᗷ2024 ؛  

 ُᗫانخفاضو  ᣠإ  ᢝᣓᛳرئ ᚽشᜓل  ذلك  ذلك  الإيرادات.   مستوى  عزى  جانب   ᣠانخفض  إ قᘘل   هامش ،  والإهلاك    احᙬساب   الأرᗖاح  ائب  ᡧᣆوال الفوائد 
 انخفاض أسعار البيع.   عᣢ خلفᘭة 2025والاستهلاك للᗖᖁــع الأول من عام 

 

 ᢝᣠــع الأول من عام  –  مستجدات الأداء الماᗖᖁل  2025الᗷــع الرابع من عام مقاᗖᖁ2024ال  

ات الأداء الماᢝᣠ الرئᛳسᘭة  ᡫᣃــع الأول  مؤᗖᖁال  

من عام   

2025 

  الرابع الᗖᖁــع  

 2024من عام  

  التᘘاين (%) 

 

ي) ᡨᣂطن م ͭ ᢝᣞᗫᖁ12-  747 654 متوسط أسعار البيع (دولار أم%  

ي) ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ13  256 289 أحجام المب% 

 %1-  697 689 الإيرادات (مليون رᗫال قطري)

ائب والإهلاك والاستهلاك (مليون رᗫال قطري) ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖ9  274 300 الأر% 

ᢝ الأرᗖاح (مليون رᗫال قطري)
ᡧᣚ22  152 186 صا% 

 %22  0.012 0.015 العائد عᣢ السهم (رᗫال قطري)

ائب والإهلاك والاستهلاك (%)هامش  ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖ39  %44 الأر%  -- 

ا للمعايᢕᣂ الدولᘭة 
᠍
ᢝ خلاف ᢔᣎد التناسᘭقة التوحᗫᖁط ᣢل الأرقام بناء عᘭسجᘻ ةملاحظة: تمᘭر المالᗫلإعداد التقار  

- 

الأول  الربع 
من عام  
2024 

الربع الأول  
من عام  

5202  

التكاليف  الإحجام الأسعار 
 المتغيرة 

التكاليف 
 الأخرى 
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وكᘭماوᗫات القاᗷضة   ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ احᗖأر ᢝ
ᡧᣚل صاᘭــع الأول من عام  –تحلᗖᖁل  2025الᗷــع الرابع من عام مقاᗖᖁ2024ال 

 (المᘘالغ ᗷالمليون رᗫال القطري)
  

  

  

  

 

  
  
  
  
  
  

ᢝ أرᗖاح    ارتفع
ᡧᣚضة صاᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ   

ً
أحجام المبᘭعات    ازدᘌاد عزى ذلك ᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ إᣠ  وᗫُ   ؛ᗷ2024الᗖᖁــع الرابع من عام    مقارنة

  وانخفاض التᜓالᘭف. 
  

ᢝ الانخفاض  وᗫرجع
ᡫᣓالهام  ᣠإ ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ الإيرادات ᢝ

ᡧᣚلالذي  أسعار البيع تراجعᗖᖔارتفاع قᗷ  ــع الرابع من عامᗖᖁالᗷ 
ً
  ؛2024أحجام المبᘭعات مقارنة

  ᣠل مما أدى إᘭسجᘻ .عاتᘭحجم المب ᢝ
ᡧᣚ ᢝ ᢔᣍجاᘌاين إᘘت  

  
ا  أسعار البيع شهدت  ومن جانب آخر،

᠍
ᢝ دينامᘭكᘭات العرض والطلبال الانخفاض عزى ᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ إᘌ ᣠُ انخفاض

ᡧᣚ ᢝ ᢔᣎ؛ س  ᣠاين   حدوث  مما أدى إᘘت
ᢝ الأسعار. 

ᡧᣚ ᢝ ᢔᣎسل 
  

 ᢝᣠالمركز الما 

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ  ᢝ
ᡧ
ᣚ31 2025 مارس  ᢝ

ᡧ
ᣚ31  ᢔᣂسمᛒاين (%)  2024دᘘالت  

  %10-  3.4 3.1 الأرصدة النقدᘌة والمᣆفᘭة (ملᘭار رᗫال قطري)

 %1-  16.7 16.5 إجماᢝᣠ الأصول (ملᘭار رᗫال قطري)

 ᢝᣠإجما(ال قطريᗫار رᘭمل) ةᘭ᜻1-  16.3 16.2 حقوق المل% 

ا للمعايᢕᣂ الدولᘭة لإعداد التقارᗫر المالᘭة
᠍
ᢝ خلاف ᢔᣎد التناسᘭقة التوحᗫᖁط ᣢة بناءً عᘭفᣆة والمᘌل الأرصدة النقدᘭسجᘻ ملاحظة: تم 

 
كة   ᡫᣃ ضةحافظتᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭا    مس

᠍
ة. ول᜻ن رغم ذلك، شهدت هذە الأرصدة انخفاض ᢕᣂة كبᘭفᣆة ومᘌأرصدة نقدᗷ قوّة السيولة لديها ᣢع

، هما: توزᗫــــع أرᗖاح السنة المالᘭة  ᡧ ᢕᣌسيᛳرئ ᡧ ᢕᣌعامل ᣠإ ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ عزىᘌُ2024  ةᘭاح المرحلᗖــــع الأرᗫتب 2024 لعاموتوز ᡨᣂلغ المᘘسداد الم ᣠإضافة إ ،
كة   ᡫᣃ ᣢد. عᗫلور᛿ لᘭ في ᢝᣠوع البو

ᡫᣄل مᗫᖔتم ᢝ
ᡧᣚ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭنّ   مس᜻ة    ولᘭجابᘌة إᘌد تدفقات نقدᘭا بتولᘭ᠍ل جزئᗖᖔهذا الانخفاض ق

ةخلال  ᡨᣂالف ᘭةالحال .  
 

  مستجدات الأداء عᣢ مستوى القطاع

وكᘭماوᗫات ᡨᣂقطاع الب: 

ات الأداء الرئᛳسᘭة  ᡫᣃمؤ  
   

  الᗖᖁــع الأول

من عام   
2025  

  الᗖᖁــع الأول

من عام   
2024  

  الᗖᖁــع الرابع 

من عام   
2024 

  التᘘاين (%) 

الᗖᖁــع الأول من  (
مقاᗷل  2025عام 

الᗖᖁــع الأول من  
 ) 2024عام 

  التᘘاين (%) 

الᗖᖁــع الأول من عام  (
الᗖᖁــع الرابع  مقاᗷل 2025

 )2024من عام 

ي)  ᡨᣂͭطن م ᢝᣞᗫᖁ5-  %4-  900  893 855 متوسط أسعار البيع (دولار الأم% 
ي) أحجام   ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ9-  %2  178  159 162 المب% 

 %14-  %2-  584  516 503 الإيرادات (مليون رᗫال قطري) 

ᢝ الأرᗖاح (مليون رᗫال قطري) 
ᡧ
ᣚ0  %11  153  138 153 صا% 

ي)  ᡨᣂ8-  %6  183  159 168 الإنتاج (ألف طن م% 
ا للمعايᢕᣂ الدولᘭة لإعداد التقارᗫر المالᘭةملاحظة: تم ᘻسجᘭل الأرقام أعلاە بناءً عᣢ طᗫᖁقة التوحᘭد 

᠍
ᢝ خلاف ᢔᣎالتناس  

 

  

  

- 

  الرابعالربع 
من عام  

2024 

  الأولالربع 
من عام  

5202  

التكاليف  الإحجام الأسعار 
 المتغيرة 

التكاليف 
 الأخرى 



 

 من 4 الصفحة                                            2025مارس   31النتائج المالية لشركة مسيعيد للبتروكيماويات القابضة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 
5  

 

CLASSIFICATION: C0 - NON-CONFIDENTIAL 

  2024الᗖᖁــع الأول من عام مقاᗷل  2025الᗖᖁــع الأول من عام  –تحلᘭل أداء القطاع 

ᢝ أرᗖاح قدرە  
ᡧᣚات صاᗫماوᘭوك ᡨᣂــع الأول من    153حقق قطاع البᗖᖁالᗷ ذلك ارتفاع᠍ا مقارنةᗷ 

ً
ᢾة، مُسجᘭة الحال ᡨᣂال قطري للفᗫعزى  2024عام  مليون رᗫُو ،

ᢝ الأرᗖاح ᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ إᣠ انخفاض التᜓالᘭف
ᡧᣚ عات هذا الارتفاعᘭوأحجام المب .  

  
 ᗷالᗖᖁــع الأول من عام  

ً
 لانخفاض أسعار البيع  2024انخفضت إيرادات القطاع مقارنة

ً
يرجع ازدᘌاد أحجام المبᘭعات ᚽشᜓل رئᢝᣓᛳ إᣠ ارتفاع بᚏنما    ،نᘭᙬجة

ᢝ   المتواصلة من  تقلᘘات الاقتصاد الᢝᣢᝣ عᣢ خلفᘭة    انخفضت أسعار المنتجاتول᜻ن عᣢ الجانب الآخر،  مستوى الإنتاج.  
ᡧᣔ؛ و العام الما 

ّ
ᢝ أث

ᡨᣎرت  ال
.  الأساسᘭة  عᣢ مسارات أسعار معظم السلع ᢝ

ᡧᣔة نفسها من العام الما ᡨᣂالفᗷ 
ً
ة الحالᘭة مقارنة ᡨᣂخلال الف  

 

 2024الᗖᖁــع الرابع من عام مقاᗷل  2025الᗖᖁــع الأول من عام  -تحلᘭل أداء القطاع 

 ᗷالعام السابق، وذلك ᗷالرغم من انخفاض أحجام المبᘭعات الناتج عن 
ً
 الإنتاج.  تراجع مستوىشهدت أرᗖاح القطاع استقرار᠍ا مقارنة

 :قطاع الᝣلور القلوي

ات الأداء   ᡫᣃة مؤᘭسᛳالرئ  
   

  الᗖᖁــع الأول

من عام   
2025  

  الᗖᖁــع الأول

من عام   
2024  

  الᗖᖁــع الرابع 

من عام   
2024 

  التᘘاين (%) 

الᗖᖁــع الأول من  (
مقاᗷل  2025عام 

الᗖᖁــع الأول من  
 ) 2024عام 

  التᘘاين (%) 

الᗖᖁــع الأول من عام  (
الᗖᖁــع الرابع  مقاᗷل 2025

 )2024من عام 

ي) متوسط أسعار البيع (دولار  ᡨᣂͭطن م ᢝᣞᗫᖁ1  %8-  398  437 400 الأم% 

ي)  ᡨᣂعات (ألف طن مᘭ63  %6  78  120 128 أحجام المب% 
 %64  %3-  113  191 186 الإيرادات (مليون رᗫال قطري) 

ᢝ الأرᗖاح (مليون رᗫال قطري) 
ᡧᣚ144  %20-  32-  18 14 صا% 

ي)  ᡨᣂ64  %1  75  122 123 الإنتاج (ألف طن م% 
ا للمعايᢕᣂ الدولᘭة لإعداد التقارᗫر المالᘭةملاحظة: تم ᘻسجᘭل  

᠍
ᢝ خلاف ᢔᣎد التناسᘭقة التوحᗫᖁط ᣢالأرقام أعلاە بناءً ع  

 

  2024الᗖᖁــع الأول من عام مقاᗷل  2025الᗖᖁــع الأول من عام  –تحلᘭل أداء القطاع 

ᢝ    القلويحقق قطاع الᝣلور  
ᡧᣚاحصاᗖال قطري    14  قدرە  أرᗫــع الأول من عام    خلالمليون رᗖᖁذلك  ،2025الᗷ 

ً
ᢾمُسج   

᠍
الᗖᖁــع الأول من  ᗷ  مقارنة   ا انخفاض

 لا 2024عام  
ً
الألمنيوم، والبوᢝᣠ في ᘭل ᛿لورᗫد)  مثل:  صناعات المنتجات النهائᘭة (   ستمرار الضغط عᣢ. وانخفضت أسعار البيع نᘭᙬجة   الناجم الألوميناͭ

.    عن ᢝᣢᝣات الاقتصاد الᘘالجانب الآخر، ازدادتتقل ᣢن ع᜻ول    ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ عاتᘭة أحجام المبᘭخلف ᣢفضل تحسّ   ارتفاع مستوى  عᗷ مستوى  ن  الإنتاج

ᢝ مرافق إنتاج  توافر ال
ᡧᣚ لورᝣل، القلويالᗖᖔنّ ذلك ق᜻ول ᗷ ᠏الإيرادات.  انخفاض ᢝ

ᡧᣚ فᘭطف  

  2024الᗖᖁــع الرابع من عام مقاᗷل  2025الᗖᖁــع الأول من عام  -تحلᘭل أداء القطاع 

ᢝ الᗖᖁــع الأول من عام  زداد مستوى الᗖᖁحᘭة  ا
ᡧᣚ2025    ــع الرابع من عامᗖᖁالᗷ مقارنة ᢕᣂشᜓل كبᚽ2024عزى  ؛ᗫُذلك    و ᢝᣓᛳشᜓل رئᚽ    ة ᢕᣂب᜻ادة الᗫᖂال ᣠإ

ᢝ الإيرادات المُسجّلة 
ᡧᣚفضلᗷ  ّن توافر المصنع. تحس 

ᚽ ᢝشأن الأرᗖاح 
ᡧᣛمؤتمر هات 

كة مسᘭعᘭد  ᡫᣃ فᘭستضᘻ  ،ن لمناقشة نتائجهاᗫᖁثمᙬه المسᘭإل ᣘدᘌُ اᘭ᠍ضة مؤتمر᠍ا هاتفᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂها من المسائل،فرص  و   للب ᢕᣂوذلك    الأعمال، وغ

يوم    ᢝ
ᡧᣚ لـ    الأحد الساعة    2025  مايو   4الموافق   ᢝ

ᡧᣚ1:30    الذي المسᙬثمᗫᖁن  ᗷعلاقات  الخاص   ᢝᣥᘌالتقد العرض   ᡫᣄᙏ وسᚏتم  الدوحة.  بتوقᘭت  ظهر᠍ا 

وكᘭماوᗫات ال ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣄل ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻الموقع الإلᗷ "نᗫᖁثمᙬضمن قسم "علاقات المس " ᢝᣠصفحة "الأداء الما ᣢع ᢝ

ᡧᣛصاحب المؤتمر الهاتᘭضة. سᗷقا 

-ᣧانت- 
وكᘭماوᗫات القاᗷضة ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ذة حولᘘن  

كة مسᘭعᘭد  ᡫᣃ ة وعنوانها المُسجل ص.ب.    تأسستᗫᖁكة مساهمة عامة قط ᡫᣃ ᢝᣦضة، وᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂ3212للب  ᢝ
ᡧ
ᣚ ،2013مايو    29، الدوحة، دولة قطر  ᢝ

ᡧ
ᣚ1. و    ᢔᣂتمᙫ2013س  ،

كة حصص ᡫᣄت الᛞسᙬᜧكة.  ا ᡨᣂــــع مشᗫمشار ᢝ
ᡧ
ᣚ (ول ᡨᣂاسم قطر للبᗷ 

᠍
  لقطر للطاقة (المعروفة ساᗷقا

 
᛿ات التالᘭة:   ᡫᣄضة، وتضم تحت مظلتها الᗷات القا᛿ ᡫᣄشطة أعمال الᙏكة ضمن أ ᡫᣄلل ᢝᣓᛳندرج ال شاط الرئᗫلغ 1وᘘوتمتلك فيها حصة ت ، (مᘭكيوك) ات المحدودةᗫماوᘭ᜻كة قطر لل ᡫᣃ (

كة شᘭفرون فᘭليᛞس للᘭ᜻ماوᗫات الدولᘭة قطر القاᗷضة (شِ.ذ.م.م)  49 ᡫᣃ ما تمتلكᘭــــع %،  2% وقطر للطاقة  49%، فᗫم للتوزᘭكة كيوك ᡫᣃ ᢝᣦعة، وᗷكة واحدة تا ᡫᣃ املᝣالᗷ وتمتلك
كة قطر للᘭ᜻ماوᗫات2المحدودة، (  ᡫᣃ (2     مᘭلغ  2المحدودة "كيوكᘘضة ِ(ش.ذ.م.م)  49"، وتمتلك فيها حصة تᗷة قطر القاᘭات الدولᗫماوᘭ᜻س للᛞليᘭفرون فᘭكة ش ᡫᣃ ما تمتلكᘭف ،%

كة واحد2% وقطر للطاقة  49 ᡫᣃ املᝣالᗷ م  %، وتمتلكᘭكة كيوك ᡫᣃ ᢝᣦعة، وᗷلغ    2ة تاᘘة تᘭــــع المحدودة، وتمتلك حصة فعلᗫكة راس لفان  53.85للتوز ᡫᣃ ك، وهو ᡨᣂوع مش ᡫᣄم ᢝ
ᡧ
ᣚ %

كة قطر للᘭ᜻ماوᗫات   ᡫᣃ ᣠإ ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭تورد الإي ᢝ
ᡨᣎم    2المحدودة    2للأولفي س المحدودة الᘭك تأسست عام  3"، ( 2"كيوك ᡨᣂوع مش ᡫᣄم ᢝᣦل المحدودة، وᘭ كة قطر للفي ᡫᣃ (1997  وتمتلك ،

وكᘭماوᗫات القاᗷضة حصة تᘘلغ  ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ كو" 55.2فيهاᗷات "قاᗫماوᘭوك ᡨᣂكة قطر للب ᡫᣃما تمتلك قطر للطاقة  31.9.م.خ.ق. ش%، وᘭ12.9%، ف .%  
 

 ᢝ
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻الإل ᗫد  ᢔᣂال عنوان  خلال  من  التواصل   ᢔᣐير  ، ᢝ

ᡧᣛالصح البᘭان  حول هذا  المعلومات  من  المᗫᖂد   ᣢع mphc@qatarenergy.qa   ᢝ  للحصول 
ᡧᣍو ᡨᣂ᜻الإل الموقع  بᗫᖂارة  تفضل  أو 

www.mphc.com.qa . 
  بᘭان إخلاء المسؤولᘭة 
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وكᘭماوᗫات القاᗷضة (ش.م.ع.ق ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ تمتلك فيها ᢝ
ᡨᣎات ال᛿ ᡫᣄد للتندرج الᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ᣠإ 

᠍
، ᛒُشار أحᘭانا ᢝ

ᡧᣚان الصحاᘭهذا الب ᢝ
ᡧᣚ .انات المُستقلةᘭ᜻ات ذات ال᛿ ᡫᣄة ضمن ال ᡫᣃاᘘم ᢕᣂة أو غ ᡫᣃاᘘثمارات مᙬات  .) اسᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭارة "مسᘘعᗷ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂب

  " أو ᛿لمة "المجموعة" لدواᢝᣘ الملائمة. 

 

وكᘭماوᗫات " أو ᛿لمة "المجموعة ᡨᣂد للبᘭعᘭارة "مسᘘعᗷ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ᣠإ 
᠍
، ᛒُشار أحᘭانا ᢝ

ᡧ
ᣚان الصحاᘭهذا الب ᢝ

ᡧ
ᣚ ᢝ

ᡧ
ᣚ اضات وتوقعات ᡨᣂاف ᣠند إᙬسᘻ ةᘭلᘘة تتضمن تقديرات مستقᘭانات تطلعᘭة، بᘭخᗫانات الحقائق التارᘭثناء بᙬاسᗷ ،اناتᘭعد جميع الب

ُ
  ". وت

 ᡧᣅأو االحا ᢝᣢᘭشغᙬوال ᢝᣢة أو الأداء العمᘭالنتائج الفعل ᡧ ᢕᣌب ᢕᣂحدوث اختلاف كب ᣠمخاطر معلومة ومجهولة وشكوك، ما قد يؤدي إ ᣢة. ، وتنطوي عᘭانات التطلعᘭنتج من هذە البᙬسᘻ قد ᢝ
ᡨᣎتلك المُعلنة أو ال ᡧ ᢕᣌᗖالمجموعة و ᣢتؤثر ع ᢝ

ᡨᣎلأحداث ال  

 

ᘭما يتعلق ᗷمنتجات المجموعة (ج) فقدان الحصة من السوق وشدة المنافسة داخل القطاع (د) المخاطر البᚏئᘭة وال᜻وارث  وᗫرتᘘط تحقق هذە البᘭانات التطلعᘭة ᗷعدة عوامل، منها: (أ) تذᗷذب أسعار النفط الخام والغاز الطبᢝᣙᘭ (ب) تغᢕᣂ الطلب وظروف الأسواق ف 

، قد تختلف النتائج االطبᘭعᘭة (ه) تغᢕᣂ الظر  ᢝᣠالتاᗖة. وᘭاسᘭة (ز) المخاطر السᘌة والاقتصادᘭظروف الأسواق المال ᢕᣂة (و) تغᘭمᘭة والتنظᘭة والمالᘭعᗫ ᡫᣄᙬهذا  وف ال ᢝ
ᡧᣚ انات الواردةᘭة الواردة هنا. والبᘭانات التطلعᘭنتج من البᙬسᘻ قد ᢝ

ᡨᣎعن تلك المُعلنة أو ال 
᠍
ا ᢕᣂكب 

᠍
البᘭان  ختلافا

 ᣠتهدف إ ᢝ
ᡧᣛالصح . ᢝ

ᡧᣛان الصحᘭــــخ هذا البᗫتار ᢝ
ᡧᣚ ةᘭاستعراض نظرات تطلع  

 

ᘭات المتعاقدة معها أي مسؤول᛿ ᡫᣄلائها وال᛿ــها ووᗫشارᙬــها وموظفيها ومسؤوليها ومسᗫᖁضة ومديᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ أو  لا تتحمل ار أخرى قد ت شأ عن استخدام أو اعتماد أي جهة عᣢ أي بᘭان تطلᢝᣙ وͭ ᡧᣅف أو خسائر أو أᘭة تᜓالᘌأي شᜓل من الأشᜓال عن أᗷ ة

᛿اتها الشقᘭقة مُلزمة ᗷأي حال من الأح مادة أخرى وردت  ᡫᣃكة و ᡨᣂعها المشᗫعة ومشارᗷاتها التا᛿ ᡫᣃضة وᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ᢔᣂت، أو  هنا. ولا تعت ᢕᣂعرف أنها قد تغᘌُ عرف أو لاᗫُأو مادة أخرى وردت هنا و ᢝᣙان تطلᘭأي ب ᣢلات أدخلت عᘌتعد ᡫᣄᙏ ث أوᘌوال بتحد

وكᘭماوᗫات القاᗷضة دقة البᘭانات التارᗫخᘭة اأنها غᢕᣂ دقᘭقة نᘭᙬجة  ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ما لا تضمن᛿ .ب آخرᛞة، أو أي سᘭلᘘدة أو أحداث مستقᘌلواردة هنا. لورود معلومات جد 

  ملاحظـات عامـة 

وكᘭماوᗫات القاᗷضة التقᗫᖔم المᘭلادي. ولا يتم إدخال أي تعدᘌلات عᣢ السنوات ال᜻بᛳسة. وᗫتم ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣄة لᘭᙫبع السنة المحاسᙬأقرب عدد صحيح.   ت ᣠإ ᢔᣂم الأخرى تجᘭل الق᛿ ما أن᛿ .ي واحد ᡫᣄع ᣄك ᣠة إᗫᖔال سب المئ ᢔᣂال قطري، وتجᗫار رᘭالملᗷ عنها ᢕᣂالتعب

ᘭند القᙬسᘻواحد =  و ᢝᣞᗫᖁدولار أم : ᢝᣠالسعر التا ᣠإ ᢝᣞᗫᖁالدولار الأمᗷ عنها ᢔᣂال قطري.   3.64م المُعᗫر 

ᢝ عᣢ أس
ᡧᣛان الصحᘭعات، وعرضها لغرض هذا البᘭاح والإنتاج وأحجام المبᗖالأر ᢝ

ᡧᣚذلك الإيرادات وصا ᢝ
ᡧᣚ ماᗷ ،ان الدخلᘭالغ بᘘساب مᙬكة. تم اح ᡨᣂعها المشᗫمشار ᢝ

ᡧᣚ ضةᗷات القاᗫماوᘭوك ᡨᣂد للبᘭعᘭكة مس ᡫᣃ ةᘭ᜻حصة مل ᣠإ 
᠍
، وذلك اسᙬنادا ᢝ ᢔᣎاس تناس 

  تعارᗫف 
:Cash Realisation Ratio •  ــحᗖᖁال ᢝ

ᡧᣚات ͭصاᘭة التحقق النقدي، التدفق النقدي من العملᘘسᙏx    100  Debt to Equity •   ᡧ ᢕᣌحقوق المساهم ͭ(ل الأجلᗫᖔالدين ط + ᢝᣠالدين الحا) ، ᡧ ᢕᣌحقوق المساهم ᣠة الدين إᘘسᙏ :x    100  :Dividend Yield •    احᗖعائد أر

x    100   EDC •• ᡧالأسهم، إجماᢝᣠ أرᗖاح الأسهم النقدᘌة ͭ القᘭمة السوقᘭة عند الإغلاق   ᢕᣌلᘭد الإثᗫلور᛿ ᢝ
᡽ᣍثنا :EPS   (ة العامᘌنها ᢝ

ᡧᣚ ة المستحقة السدادᘌــح ͭ عدد الأسهم العادᗖᖁال ᢝ
ᡧᣚل سهم (صاᝣــح لᗖᖁال ::EBITDA •    ائب والإهلاك ᡧᣆساب الفوائد والᙬل احᘘاح قᗖالأر

ᢝ الᗖᖁــح + الفوائد المدينة + الإهلاك + الاستهلاك) • 
ᡧᣚوالاستهلاك (صا :Free Cash Flow  اتᘭة من العملᘌالتدفق النقدي الحر، التدفقات النقد– • ᢝᣠالإنفاق الرأسما ᢝᣠإجماHCL  • كᗫلور᛿دروᘭحمض اله :HDPE  • ثافة᜻ال ᢝᣠعا ᡧ ᢕᣌلᘭ᙭إي ᢝᣠبو :  :NAO   فينات ألفاᘭأول

 •   MT / PA: صودا ᛿اوᗫة •   NaOHالعادᘌة •  
᠍
ي ͭ سنᗫᖔا ᡨᣂطن م :Payout Ratio     احᗖالأر ᢝ

ᡧᣚةͭصاᘌاح الأسهم النقدᗖأر ᢝᣠاح، إجماᗖــــع الأرᗫة توزᘘسᙏ :x    100  • P/E   • (احᗖالأر ᢝ
ᡧᣚة عند الإغلاق ͭ صاᘭمة السوقᘭاح (القᗖالأر ᣠة السعر إᘘسᙏ ::Utilisation     الطاقة

 . ي ᘭلڤمونومر ᛿لورᗫد ال   x   100   •:VCMالᙬشغᘭلᘭة، حجم الإنتاج ͭ الطاقة المُقدرة 
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FOR IMMEDIATE RELEASE 
 
 

MPHC reports a net profit of QR 186 million for  
the three-month period ended 31 March 2025 

 

 Group revenue reached QR 689 million for the three-month period ended 31 
March 2025. 

 Earnings per share (EPS) amounted to QR 0.015 for the three-month period 
ended 31 March 2025. 

 Macroeconomic headwinds weighed on the product prices, affecting 1Q-25 
financial results. 

 Robust liquidity position with closing cash and bank balances1 amounting to 
QR 3.1 billion as of 31 March 2025. 

 
Doha, Qatar; 29 April 2025: Mesaieed Petrochemical Holding Company (“MPHC” or “the Group”; QE ticker: MPHC), 
today announced a net profit of QR 186 million for the three-month period ended 31 March 2025, representing a 
slight decline compared to 1Q-24. 
 
Updates on macroeconomic environment 
Macroeconomic climate remained wavered during the first quarter of 2025, marked by several factors carried forward 
from last year which affected the commodity markets and recessionary fears linked to inflation related pressures and 
higher interest rate environment.  Additionally, the potential tariff tensions have increased market uncertainty and 
added to the complexity of the global economic landscape. This may impact consumers by affecting their purchasing 
power and overall economic stability. 
 
On overall, commodity prices for MPHC’s basket of products declined on a year-on-year basis, following last two 
year’s significantly high price environment mainly due to cautious approach from buyers amid macro-headwinds, 
coupled with comparatively lower energy prices.  
 
Updates on operational performance 

Key performance indicators 1Q-25 1Q-24 4Q-24 Variance 
(%) 

[1Q-25 vs 
1Q-24] 

Variance 
(%) 

[1Q-25 vs 
4Q-24] 

Production (MT’ 000) 292 280 258 4% 13% 

Plant utilization rates (%) 102% 97% 94% 5% 8% 

 
MPHC’s operations continue to remain robust and resilient with total production higher for the current period. This 
positive increase is mainly due to better plant availability during the period.  
 
On a quarter-on-quarter basis, production volumes witnessed an increase compared to the previous quarter, mainly 
due to a significant increase noted in production volumes from Chlor-Alkali segment, offset by decrease in production 
in Petrochemical segment. 
 
 

 
1 Cash and bank balances are reported based on non-IFRS based proportionate consolidation, including share of cash and bank balances from 
joint ventures 
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Financial performance updates – 1Q-25 vs 1Q-24 

Key financial performance indicators 1Q-25 1Q-24 Variance (%) 
Average selling price ($/MT) 654 697 -6% 
Sales volumes (MT’ 000) 289 279 4% 
Revenue (QR’ million) 689 707 -3% 
EBITDA (QR’ million) 300 305 -2% 
Net profit (QR’ million)  186 194 -4% 
Earnings per share (QR) 0.015 0.015 -4% 
EBITDA margin (%) 44% 43% - 
Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 

 
Analysis of MPHC’s net earnings - 1Q-25 vs 1Q-24                                                             

 (Amounts in QR millions) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
MPHC reported a net profit of QR 186 million for the three-month period ended 31 March 2025, marking a decrease 
compared to the same period last year. This decline in profitability was mainly linked to decline in selling prices 
resulting in lower revenue.   
 
Despite the overall drop in revenue, MPHC experienced  higher sales volumes compared to 1Q-24, mainly driven by 
higher sales volumes reported by the petrochemicals and chlor-alkali segments.  
 
However, EBITDA for the current period noted a slight decline compared to 1Q-24, mainly due to lower revenue. 
Additionally, EBITDA margins for 1Q-25 declined due to decline in selling prices. 
 
Financial performance – 1Q-25 vs 4Q-24 

Key financial performance indicators 1Q-25 4Q-24 Variance (%) 
Average selling price ($/MT) 654 747 -12% 
Sales volumes (MT’ 000) 289 256 13% 
Revenue (QR’ million) 689 697 -1% 
EBITDA (QR’ million) 300 274 9% 
Net profit (QR’ million)  186 152 22% 
Earnings per share (QR) 0.015 0.012 22% 
EBITDA margin (%) 44% 39% - 
Note: Figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 

 
Analysis of MPHC’s net earnings - 1Q-25 vs 4Q-24                                                             
  
 

(Amounts in QR millions) 
 
 
 

 
 
 
 

 
MPHC’s bottom-line profitability increased versus 4Q-24, mainly due to higher sales volumes and lower costs. 
 
Marginal drop in revenue was mainly linked to lower selling prices, offset by higher sales volumes versus 4Q-24, this 
had translated into a positive volume variance.  

- 

- 
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Selling prices also dropped, mainly on the backdrop of relatively lower supply-demand dynamics translating to a 
negative price variance.  
 
 
Financial position  

Key performance indicators As at  
31-Mar-25 

As at  
31-Dec-24 

Variance 
(%) 

Cash and bank balances (QR’ billion) 3.1 3.4 -10% 
Total Assets (QR’ billion) 16.5 16.7 -1% 
Total Equity (QR’ billion) 16.2 16.3 -1% 
Note: Cash and bank balances is reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 

 
MPHC maintained robust liquidity with substantial cash and bank balances. However, there was a decline in these 
balances primarily due to two factors: the dividend payment for the financial year 2024 and the interim dividend for 
2024 in addition to the payment of MPHC portion in the financing of the PVC project. This decrease was partially 
offset by positive cash flow generation during the current period. 
 
Segmental performance highlights 
 
Petrochemicals: 

Key performance indicators 1Q-25 1Q-24 4Q-24 Variance 
(%)  

[1Q-25 vs 
1Q-24] 

Variance 
(%) 

[1Q-25 vs 
4Q-24] 

Average selling price ($/MT) 855 893 900 -4% -5% 
Sales volumes (MT’ 000) 162 159 178 2% -9% 
Revenue (QR’ million) 503 516 584 -2% -14% 
Net profit (QR’ million)  153 138 153 11% 0% 
Production (MT’ 000) 168 159 183 6% -8% 
Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 

 
Segmental performance analysis - 1Q-25 vs 1Q-24  
Petrochemicals segment reported a net profit of QR 153 million for the current period, increased versus 1Q-24. This 
increase in profitability was primarily driven by lower costs and higher sales volumes.  
 
Segment’s revenue decreased versus 1Q-24, due to lowered selling prices.Higher sales volumes was mainly linked 
to higher production. Product prices declined,  mainly due to macro-volatilities echoed from last year, which affected 
current period’s price trajectories for most of the commodities in comparison to the same period of last year. 
 
Segmental performance analysis - 1Q-25 vs 4Q-24  
On a quarter-on-quarter basis, segmental profits remained flat compared to previous year. Although sales volumes 
decreased due to lower production.  
 
Chlor-alkali:  

Key performance indicators 1Q-25 1Q-24 4Q-24 Variance 
(%)  

[1Q-25 vs 
1Q-24] 

Variance 
(%) 

[1Q-25 vs 
4Q-24] 

Average selling price ($/MT) 400 437 398 -8% 1% 
Sales volumes (MT’ 000) 128 120 78 6% 63% 
Revenue (QR’ million) 186 191 113 -3% 64% 
Net profit (QR’ million)  14 18 -32 -20% 144% 
Production (MT’ 000) 123 122 75 1% 64% 
Note: The above figures have been reported based on non-IFRS based proportionate consolidation 
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Segmental performance analysis - 1Q-25 vs 1Q-24 
Chlor-alkali segment reported a net profit of QR 14 million for 1Q-25, decrease compared to 1Q-24. Selling prices 
dropped as end-product industries (alumina/ aluminium, PVC, etc) remained under pressure due to macro-
volatilities. Sales volumes increased  mainly due to higher production on account of better plant availability in chlor-
alkali facilities offset by marginal decrease in revenue. 
 
Segmental performance analysis - 1Q-25 vs 4Q-24  
On a quarter-on-quarter basis, profitability for 1Q-25 increased significantly versus 4Q-24 mainly due to significant 
increase in revenue due to better plant availability.  
 
Earnings Call 
MPHC will host an IR earnings call with investors to discuss its results, business outlook and other matters on 
Sunday, 04 May 2025 at 1:30 p.m. Doha Time. The IR presentation that accompanies the conference call will be 
posted on the ‘financial information’ page within the Investor Relations section at MPHC’s website.  

-Ends- 
About MHPC 

Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. (“MPHC”) was incorporated as a Qatari joint stock company 
on May 29, 2013 with an agreed effective date for the transfer of QatarEnergy’s (formerly known as Qatar Petroleum) 
previous shareholding in the joint ventures of September 1, 2013. The registered office is located at P.O. Box 3212, 
Doha, State of Qatar.  
 
The main activity of MPHC is to act as a holding company: (i) Q-Chem is currently owned by MPHC (49%), Chevron 
Phillips Chemical International Qatar Holdings L.L.C. (“CPCIQH”) (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-
owned subsidiary, Q-Chem Distribution Company Limited,(ii) Q-Chem II is currently owned by MPHC (49%), 
CPCIQH (49%) and QatarEnergy (2%), and has one wholly-owned subsidiary, Q-Chem II Distribution Company 
Limited, and an effective ownership interest of 53.85% in a joint venture, Ras Laffan Olefins Company Limited, which 
supplies ethylene to Q-Chem II; and (iii) QVC, which was incorporated in 1997 as a joint venture, and is currently 
owned by MPHC (55.2%), Qapco (31.9%) and QatarEnergy (12.9%). 
 
For more information about the earnings announcement, e-mail mphc@qatarenergy.qa or visit www.mphc.com.qa 
 
DISCLAIMER 
The companies in which Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. directly and indirectly owns investments are separate entities. In this press release, 
“MPHC” and “the Group” are sometimes used for convenience in reference to Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C.  
 
This presentation may contain forward-looking statements concerning the financial condition, results of operations and businesses of Mesaieed Petrochemical Holding 
Company Q.P.S.C.  All statements other than statements of historical fact are deemed to be forward-looking statements, being statements of future expectations that 
are based on current expectations and assumptions, and involve known and unknown risks and uncertainties that could cause actual results, operations and business 
performance or events impacting the group to differ materially from those expressed or as may be inferred from these statements.  
 
There are a number of factors that could affect the realisation of these forward-looking statements such as: (a) price fluctuations in crude oil and natural gas, (b) 
changes in demand or market conditions for the group’s products, (c) loss of market share and industry competition, (d) environmental risks and natural disasters, (e) 
changes in legislative, fiscal and regulatory conditions, (f) changes in economic and financial market conditions and (g) political risks. As such, results could differ 
substantially from those stated, or as may be inferred from the forward-looking statements contained herein. All forward-looking statements contained in this 
presentation are made as of the date of this presentation.  
 
Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its Directors, officers, advisors, contractors and agents shall not be liable in any way for any costs, losses or 
other detrimental effects resulting or arising from the use of or reliance by any party on any forward-looking statement and / or other material contained herein. 
Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C., its joint ventures and associated companies are further in no way obliged to update or publish revisions to any 
forward-looking statement or any other material contained herein which may or may not be known to have changed or to be inaccurate as a result of new information, 
future events or any reason whatsoever. Mesaieed Petrochemical Holding Company Q.P.S.C. does not guarantee the accuracy of the historical statements contained 
herein. 
 
GENERAL NOTES 
Mesaieed Petrochemical Holding Company’s accounting year follows the calendar year. No adjustment has been made for leap years. Values expressed in QR 
billions and percentages have been rounded to 1 decimal point. All other values have been rounded to the nearest whole number. Values expressed in US $’s have 
been translated at the rate of US $1 = QR3.64. 
 
Amounts relating to income statement, including revenue, net profits, production, sales volumes, have been computed and reported for the purposes of this press 
release on proportionate basis, based on the share of ownership of MPHC in its respective joint ventures.  
 

DEFINITIONS 
Cash Realisation Ratio: Cash Flow From Operations / Net Profit x 100 • Debt to Equity: (Current Debt + Long-Term Debt) / Equity x 100 • Dividend Yield: Total Cash 
Dividend / Closing Market Capitalisation x 100 • EDC: Ethylene Dichloride • EPS: Earnings per Share (Net Profit / Number of Ordinary Shares outstanding at the year 
end) • EBITDA: Earnings Before Interest, Tax, Depreciation and Amortisation • Free Cash Flow: Cash Flow From Operations - Total CAPEX • HCL: Hydrochloric Acid 
• HDPE: High Density Polyethylene • NAO: Normal Alpha Olefins • NaOH: Caustic Soda • MT / PA: Metric Tons Per Annum • Payout Ratio: Total Cash Dividend / Net 
Profit x 100 • P/E: Price to Earnings (Closing market capitalisation / Net Profit) • Utilisation: Production Volume / Rated Capacity x 100 • VCM: Vinyl Chloride Monomer 
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